
   Comune di Padova

V COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DEL TERRITORIO, DELL'AMBIENTE E DELLE INFRASTRUTTURE

Urbanistica, Mobilità e Viabilità, Edilizia Privata, Edilizia Comunale e Residenziale, Lavori Pubblici, Infrastrutture e
Manutenzioni, Arredo Urbano, Verde, Parchi e Agricoltura, Ambiente, Agenda 21, Acque Fluviali, Grande Padova e Città

Metropolitana, Politiche del Territorio e Sviluppo Urbano Sostenibile, Accessibilità e Vita Indipendente,
Programma Periferie Urbane, Progetto Arcella.

Verbale n. 41 del 06 dicembre 2021

L'anno 2021,  il  giorno  06  del  mese  di  dicembre  2021,  regolarmente  convocata  con  lettera  d'invito  del
Presidente, si è riunita, alle ore 11.30, in seduta segreta, a Palazzo Moroni, presso la sala degli Anziani, la V
Commissione consiliare. 

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P MOSCO Eleonora Componente P
LUCIANI Alain V.Presidente A BARZON Anna Componente P
SACERDOTI Paolo Roberto V.Presidente A BETTELLA Roberto Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P GABELLI Giovanni Componente P
RAMPAZZO Nicola Capogruppo A TISO Nereo Componente A
SCARSO Meri Capogruppo A MARINELLO Roberto Componente A
PASQUALETTO Carlo Capogruppo A RUFFINI Daniela Componente A
PELLIZZARI Vanda Capogruppo A SANGATI Marco Componente P
BITONCI Massimo Capogruppo Ag PILLITTERI Simone Componente P
CUSUMANO Giacomo Capogruppo P TARZIA Luigi Componente P
MONETA Roberto Carlo Capogruppo A LONARDI Ubaldo Componente AG
CAPPELLINI Elena Capogruppo A TURRIN Enrico Componente P
CAVATTON Matteo Capogruppo P FIORENTIN Enrico Consigliere P*
* Pillitteri delega Fiorentin

Sono  presenti,  in  rappresentanza  dell’Amministrazione  Comunale:  l'Assessore  all’Urbanistica  Andrea
Ragona, Il Capo Settore dott. Danilo Guarti, il funzionario P.O. ing. Antonio Zotta, Il funzionario P.O. Vanni
Baldisseri,  . 

E’ inoltre presente il dott. Urbanista Fabio Vanin della soc. MATE.

Segretari presenti Claudio Belluco ed Attilio Dello Vicario; verbalizzante Attilio Dello Vicario

Alle ore 11.45 il  Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta segreta.

OGGETTO: Trattazione del seguente argomento all’ordine del giorno: 

 “Nuovo Piano degli Interventi: illustrazione proposte di accordo pubblico – privato. Continuazione”.

Presidente
Foresta 

Saluta e ringrazia i presenti, espone l’argomento all’ordine del giorno “Nuovo Piano degli
Interventi:  illustrazione  proposte  di  accordo  pubblico  –  privato.  Continuazione”.  Invita  a
relazionare l’arch. Baldisseri.

Arch.
Baldisseri

Spiega che nelle scorse sedute sono stati  trattati  gli argomenti dei lotti  singoli e le aree
decadute. Oggi analizzeremo le aree oggetto di riqualificazione e una variante specifica per
un lotto singolo in quanto oggetto di opera pubblica, per cui gli verrà assegnato un credito
edilizio.

Assessore
Ragona

Precisa che sul lotto è prevista una palestra e uno dei due proprietari  in alternativa alla
futura indennità di esproprio ha chiesto di avere un lotto singolo per l’edificazione. Quanto
richiesto  è  incompatibile  con  la  realizzazione  dell’opera  pubblica,  pertanto  quanto  verà
redatta  la  variante  per  l’inserimento  dell’opera  pubblica  l’Amministrazione  valuterà  la
concessione del credito edilizio.
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Presidente
Foresta

Spiega che il progetto della palestra ha avuto avvio nel 2006 su istanza del Consiglio di
Quartiere.

Ruffini Chiede chiarimenti in merito ai crediti edilizi per i proprietari dell’area.

Assessore
Ragona

Specifica che la domanda per i crediti edilizi è stata al momento bocciata, verrà presa in
considerazione al momento dell’esproprio.

Ruffini Evidenzia  che  l’area  su  cui  si  va  ad  operare  è  attualmente  inedificata  e  ad  elevata
permeabilità. 

Bettella Spiega che il progetto prevede un accordo con il comune di Ponte San Nicolò le cui aree
sono contigue allo stadio Franceschini.

Arch.
Baldisseri

Informa che per una nuova urbanizzazione in zona Mortise, ex perequazione, non è stato
trovato l’accordo con i privati in merito alla cubatura ammissibile. Per la riqualificazione e
rigenerazione del centro Papa luciani, si ritiene che la volumetria dovrà essere concentrata
all’interno del tessuto consolidato sull’area già impermeabilizzata.

Assessore
Ragona

Specifica  che  nei  prossimi  anni  il  centro  congressi  verrà  dismesso.  E’  stato  chiesto  di
mantenere una certa quota di commerciale, e di riutilizzare il suolo già impermeabilizzato
senza espandersi.

Sangati Chiede che area viene ceduta visto l’aumento di cubatura concesso.

Assessore
Ragona

Risponde che verrà ceduta quella che oggi è l’area a verde senza ulteriore consumo di
suolo.

Ruffini Precisa che la ditta ha il diritto di riconvertire la cubatura in residenziale e realizzare circa
120 unità, peraltro esprime delle perplessità su come questa realizzazione possa essere un
vantaggio per la parte pubblica. 

Tarzia Evidenzia come sull’area sono già presenti il ristorante, il centro congressi e lo studentato.

Barzon Sottolinea che 120 unità residenziali corrispondono almeno a 240 persone con relative auto
ecc, solleva delle perplessità dal punto di vista viabilistico.

Assessore
Ragona

Spiega che il centro congressi sviluppava già un notevole carico urbanistico e viabilistico.

Berno Propone che nelle prescrizioni  venga prevista una particolare attenzione alle valutazioni
viabilistiche.

Presidente
Foresta

Sottolinea che dobbiamo prestare attenzione anche a non disincentivare la residenza o dare
i servizi ai comuni limitrofi.

Bettella Chiede che superficie di terreno viene ceduto.

Assessore
Ragona

Risponde che verranno ceduti all’Amministrazione 17.000 mq.

Dott.
Guarti

Spiega le regole per i crediti edilizi e la compensazione.

Arch.
Baldisseri

Illustra l’ex Amusement parck per il quale viene prevista la riconversione in residenziale con
recupero di un ettaro di suolo che viene reso permeabile. Spiega poi la scheda dei vivai
Baggio in via Montà, sottolineando che vi è un diritto pregresso per l’edificazione che si
cerca di spostare su suolo già consumato.

Ruffini Chiede che diritto hanno e cosa realizzano.

Dott.
Guarti

Spiega che per la realizzazione del cavalcavia su via Montà nel 2007 è stato accettato un
atto transativo con il quale gli sono stati concessi 8.000 mq di superficie commerciale per
realizzare un magazzino.

Berno Evidenzia che la rotatoria in via Montà è un punto delicato ed un tema di sviluppare.

Dott.
Guarti

Spiega che la proposta della coop. Giotto in via Vigonovese riguarda mezzo capannone che
ricade a cavallo con il comune di Noventa, e la destinazione di zona deve essere coerente
tra i due comuni. Espone inoltre gli ambiti urbani di riqualificazione e il centro storico.

Presidente

Foresta 

Non essendoci altri interventi relativi all’argomento Nuovo Piano degli Interventi: illustrazione
proposte di accordo pubblico – privato. Continuazione”, chiude la discussione.
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La Commissione dopo la discussione, ha preso atto dell’illustrazione dell’argomento sopra
indicato.

Presidente

Foresta 

Ringrazia i presenti e non essendoci altre richieste di intervento alle ore 13.10 chiude la
seduta.

Il Presidente della V Commissione
          Antonio Foresta

Il segretario verbalizzante
     Attilio Dello Vicario
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